

Klub der Freiheitlichen Bezirksräte

Unterführungen sind generell keine schönen Orte. Besonders, wenn sie zusätzlich mit Schmierereien und schlechten Graffitis verunstaltet wurden. So wie auch die Unterführung der Schnellbahn in der Ketzergasse.

In diesem Zusammenhang stellen die Freiheitlichen Bezirksräte gemäß § 24 der Geschäftsordnung der Bezirksvertretungen in der Sitzung der Bezirksvertretung für den 23. Bezirk am 14. Dezember 2023 folgenden

Antrag



Die zuständigen Stellen der Stadt Wien mögen gemeinsam mit Schulen in Liesing, ein Projekt zur malerischen Ausgestaltung der Unterführung in die Wege leiten. Dabei könnten Schüler unter der Leitung von Kunstlehrern und Künstlern einen kreativen Beitrag zur Verschönerung unseres Bezirks leisten.

BezR Roman Schmid
Klubvorsitzender